

Stark im Ehrenamt
Länderabend – Syrien
Ein online Event
am 01.07.2021
18:30- 20 Uhr



Wie Sicher ist Syrien nach den Wahlen?

VORTRAG MIT ANSCHLIEBENDER DISKUSSION

Was in Syrien vor zehn Jahren als friedliche Revolution gegen eine menschenverachtende Diktatur begann, gilt inzwischen als die größte humanitäre Katastrophe unserer Zeit. Doch auch wenn zuletzt weniger Bomben fallen und Syrien fast komplett aus den Schlagzeilen verschwunden ist, bleibt die Lage im Land katastrophal und gefährlich, denn der Terror und die Unterdrückung der Assad-Herrschaft gehen unvermindert weiter, und mehr als 150.000 Menschen gelten noch als vermisst in den Folter-Gefängnissen des Regimes.

SAMER AL HAKIM berichtet über die aktuelle Lage im Land und schildert die Bemühungen der Aktivist*innen der syrischen Zivilgesellschaft in Deutschland, die sich für Menschenrechte, Demokratie und Gerechtigkeit in Syrien einsetzen.

Referent: Samer al Hakim stammt aus Damaskus, 2009 kam er zum Studium nach Deutschland. Er lebt heute in Nürnberg und engagiert sich in der Kampagne #SyriaNotSafe.

Für die Anmeldung bitte kontaktieren

Manal Seifeldin, m.seifeldin@fluechtlingskirche.de

Träger: Gefördert durch:

Diakonie 
Diakonisches Werk
Berlin Stadtmitte e.V.



Die Beauftragte der Bundesregierung
für Migration, Flüchtlinge und
Integration